

04 | 2012

Auszeichnung für Betrieb Gnutzmann

Bonn (DMK) – Das Deutsche Maiskomitee e.V. (DMK) gratuliert dem landwirtschaftlichen Betrieb der Familie Gnutzmann aus Rumohr im Kreis Rendsburg-Eckernförde zur Auszeichnung als „Betrieb der umweltverträglichen Landbewirtschaftung“. Die Zertifizierungsurkunde überreichte der schleswig-holsteinische Staatsekretär Ernst-Wilhelm Rabius dem Betriebsleiter in einer Feierstunde Mitte März.

Die Familie Gnutzmann hatte sich in den vergangenen Jahren als einer von neun Betrieben an der Nachhaltigkeitsstudie des Deutschen Maiskomitees beteiligt. Aufgrund der Auswertungen gelang es, die Umweltparameter, insbesondere den Stickstoff-Saldo so zu verbessern, dass der Betrieb nun ausgezeichnet wurde.

In der DMK-Nachhaltigkeitsstudie wurden über drei Jahre Umwelt-, aber auch Sozial- und Ökonomiekriterien erfasst und bewertet. Im Rahmen der Studie konnte insgesamt auf weit über 700 Einzeljahresauswertungen von rund 400 Betrieben und einer landwirtschaftlichen Nutzfläche von über 200.000 ha zugegriffen werden. Die Analyse dieses umfangreichen Datenmaterials erlaubt weitergehende Aussagen zu den Zusammenhängen zwischen umweltrelevanten Parametern und dem Maisanteil an der Fruchtfolge innerhalb eines Betriebes.

(1.244 Zeichen)